



熱海っ子牛

郡山市立熱海小学校
学校便り No.18
平成 27 年 9 月 25 日
文責：伊藤孝行

今回の題字は 4 年吾妻航樹さんです。

シンプルにして、そこに石筵牧場のシンボル「牛」を描き加えました。

9/15(火)熱海地区小中連携事業

9 月 15 日 (火) は熱海小学校を会場に、熱海中と安子島小等の先生方が集まり、研修会を行いました。講師として京都光華女子大学附属小学校長の鏑木良夫先生には、5 年生に算数の授業をしていただき、予習の仕方や正しい学び方をご指導いただきました。



基本的なこととして、正しい返事やきれいに字を書くために必要な鉛筆の長さなども指導をいただきました。

9/19(土)敬老会作文発表

敬老の方々をお祝いする敬老会が 19 日 (土) に開かれ、一ノ瀬裕斗さん (3 年) と後藤龍惺さん (4 年) が、熱海小学校を代表して作文を発表してくれました。**裕斗さんは「ありがとう、おじいちゃん おばあちゃん」、龍惺さんが「おばあちゃん、いつまでも元気でいてね。」の作文を堂々と発表し、会場からたくさんの拍手とお褒めの言葉をいただきました。**また、開湯太鼓の演奏発表にもたくさんの子どもたちが参加し会場を賑わわせていました。

地域の行事に積極的に参加することはとても大切なことです。

9/24 (火) ウォークラリー

熱海公民館や地域の方々のご支援を得て、ウォークラリーを行いました。



1 年生から 6 年生までが熱海家族の縦割り班を編成し、協力してチェックポイントを回ったりクイズに答えたりしながら 100 分の制限タイムにゴールするというゲームです。



今年は 6 年生の実行委員が企画したり班長として下級生のお世話をしたり、楽しく活動できるよう頑張ってくれました。

タブレット型 PC が入りました。



タブレットとしてもノート型としても使える最新の PC が導入されました。

今後、授業やクラブ活動等で子どもたちに指導し、どんどん使えるようにしたいと考えています。